



高松市立木太南小学校様で 金融リテラシー向上に向けた「金融教育授業」を開催しました

百十四銀行（頭取 森 匡史）は、高松市立木太南小学校（香川県高松市 校長 山崎 真紀子）にて「金融教育授業」を下記の通り開催いたしましたのでお知らせします。

近年、未来を担う若年層の資産形成を考える上で、金融教育の重要性はさらに高まりつつあります。この背景を踏まえ、今春最上級生となる小学5年生を対象に、『おこづかいから学ぶお金の話』をテーマに金融教育授業を実施しました。本授業では、J-FLEC（※）の教材を使用し、お金の使い方や、お金のトラブルにまつわる話等について分かりやすく説明しました。

当行は、今後も未来を担う若年層の金融リテラシー向上に向けた取組みを継続してまいります。

（※）J-FLEC（金融経済教育推進機構）

国民のニーズに応えた金融経済教育の機会を全国的に拡充していくことを目的とし、2024年4月に設立された認可法人

記

【金融教育授業の概要】

日 時	2025年2月14日（金）09：10～11：55
場 所	高松市立木太南小学校（香川高松市木太町1530番地1）
対 象 者	対象：小学5年生92名、教職員3名
講 師	講師：株式会社百十四銀行 高松東営業部（木太・伏石・水田支店） リテール推進部
授業内容	『おこづかいから学ぶお金の話』 『マネークイズ』



以 上

4 質の高い教育を
みんなに

